

## **15-jährige Mariella Thamm ist jüngste Gewinnerin des Primtalcups**

Mariella Thamm und Maute Jannik sind die Sieger des 10. Primtalcups in Spaichingen.

Yannik Maute und Mariella Thamm sind die Gewinner des 10. Primtalcups in Spaichingen. Die 15-Jährige ist die jüngste Siegerin in der Geschichte des Tennisturniers.

Veröffentlicht: 10.09.2024, 11:09

---

Von:  [David Zapp](#)

"Das Turnier hatte ein hochkarätig besetztes Teilnehmerfeld, bei dem sich die Favoriten durchgesetzt haben. Beide Sieger sind zudem die amtierenden baden-württembergischen Meister. Und so haben sie auch gespielt", zieht Uwe Mayer vom TC RW Spaichingen Bilanz nach der zehnten Auflage des Primtalcups. Lediglich das Zuschauerinteresse habe sich vor allem am Samstag des Turniers überschaubar gezeigt. "Das war den vielen Festen in und um Spaichingen herum an diesem Wochenende geschuldet", vermutet Mayer.

Top-Favoriten setzen sich durch

Sowohl im Feld der Damen als auch der Herren erreichten die jeweils von Rang vier bis Rang eins gesetzten Spieler die Halbfinals. Dort setzten sich dann jeweils die an ein und zwei gesetzten Spieler durch und zogen ins Finale ein. Auch dort behielten die Top-Favoriten zwar nicht über die ganze Länge die Nerven, schlussendlich aber ihre weiße Weste.

Bei den Damen legte die an Nr. 1 gesetzte Mariella Thamm (Tennisklub Grün-Weiss Mannheim) einen konzentrierten Durchmarsch vom Achtelfinale bis ins Finale hin und bezwang ihre Gegnerinnen bis zum Finale in jeweils zwei Sätzen. Theodora Degelow (TC Ludwigshafen-Oppau) besiegte sie zum Auftakt im Achtelfinale mit 6:0 und 6:2. Im Viertelfinale unterlag Lisa-Marie Wurst (TV Reutlingen) der 15-Jährigen mit 6:3 und 6:2. Die an Nr. 3 gesetzte Hannah Schäfer (Tennis-Club Durlach) schlug Thamm im Halbfinale dann mit 6:1 und 6:3.

Teenagerin verliert den Faden

Doch im Finale störten dann die Regenpause die "Kreise" der Teenagerin. Nachdem Mariella Thamm den ersten Satz gegen Sabrina Rittberger (Münchner Sportclub) souverän mit 6:1 gewonnen hatte, begann plötzlich das große Zittern. Beim Stand von 5:2 und zwei eigenen Matchbällen verlor Thamm völlig den Faden und gab den Satz im Tiebreak noch mit 6:7 ab.

*Und da war sie plötzlich wieder voll da!*

Da der Regen nicht aufhören wollte, ging es somit zur Fortsetzung des Endspiels in die Tennishalle. "Und da war sie plötzlich wieder voll da", berichtet Mayer. Und das unnachahmlich: Denn den dritten und entscheidenden Satz holte sich die 15-Jährige souverän mit 6:2. "Mariella Thamm ist mit ihren 15 Jahren die jüngste Siegerin des Primtalcups. Sie ist bislang das größte Talent, das wir hier beim Turnier in Spaichingen hatten. Sie verfügt über einen sehr harten und platzierten Aufschlag, mit dem sie viele Punkte erzielt", schwärmt der TC-Sprecher.

#### Finalisten gewann 2015

Die im Finale unterlegene Sabrina Rittberger ist in Spaichingen aber keine Unbekannte. Die 27-Jährige war bereits vier Mal beim Primtalcup am Start; sie gewann das Turnier im Jahr 2015.

In der Konkurrenz der Herren behielt der an Nr. 1 gesetzte Yannik Maute (TC Weissenhof) gegen Torben Steinorth (Tennis-Club Weinheim) im Finale die Oberhand. Der Albstädter warf den Ex-Spaichinger David Romahn (TC Leonberg) mit 6:1 und 6:2 im Achtelfinale aus dem Turnier. Im Viertelfinale erwischte es dann Benjamin Fock (TC Markwasen Reutlingen) mit 2:6 und 4:6. Aber im Halbfinale wurde aus dem Favoriten plötzlich ein "Wackelkandidat".